

REGLAMENTO DE INSCRIPCIÓN INDIVIDUAL

Le recordamos que su inscripción al Congreso incluye el acceso a todas las sesiones del Programa Académico (conferencias, mesas temáticas y ponencias, paneles, recorridos urbanos, visitas culturales generales)

Valores de inscripción, pago y facturación

Todos los valores de inscripción se indican en USD (dólar estadounidense).

En caso de residir en la Argentina, el valor se convierte automáticamente a PESOS ARGENTINOS (\$). El pago se tomará en esta moneda al tipo de cambio oficial del Banco Nación de la República Argentina del día del pago. En caso de que por su condición fiscal usted requiera el uso de factura A, por favor considere que las inscripciones no incluyen el IVA (Impuesto al Valor Agregado).

La dirección de facturación puede configurarse durante el proceso de inscripción en línea. No es posible modificar los datos de facturación una vez finalizado el pago. Asegúrese de actualizar la dirección y los datos de facturación durante el proceso de inscripción en línea.

Los precios indicados sólo son aplicables si tanto la solicitud de inscripción como el pago se reciben antes de la medianoche del horario local de la fecha límite de inscripción correspondiente; de lo contrario, se aplicará el valor de inscripción más elevado.

Pago de inscripción

El pago con tarjeta de crédito (Visa, MasterCard o American Express) puede efectuarse en línea de forma segura.

El pago por medio de transferencia bancaria debe corresponderse con el monto establecido por el Congreso, libre de posibles deducciones bancarias.

Se acepta el pago por transferencia bancaria hasta el día miércoles 29 de Octubre de 2025. Después de esta fecha los importes pendientes deberán abonarse con tarjeta de crédito o en efectivo de manera presencial en la secretaría de acreditación del congreso.

Confirmación de la inscripción

Al finalizar su inscripción en línea, recibirá un acuse de recibo y una confirmación con todos los detalles de su inscripción y confirmación de pago correspondiente. La factura puede demorar entre 48 y 72 horas hábiles. Esta información se enviará a la dirección de correo electrónico que haya facilitado al completar la inscripción.



VI CONGRESO LATINOAMERICANO Y CARIBEÑO DE CIENCIAS SOCIALES

5 al 7 de Noviembre de 2025 • Buenos Aires, Argentina

En el caso de que no reciba su confirmación de inscripción en el plazo mencionado anteriormente póngase en contacto con el Equipo de Inscripciones a través de congreso2025@flacso.org.ar

Aproximadamente una (1) semana antes del Congreso, recibirá un correo electrónico con toda la información actualizada e importante para asistir al congreso.

Cambios y Cancelaciones

Todo cambio o solicitud de cancelación debe ser enviado por escrito vía mail a congreso2025@flacso.org.ar

El cambio de nombre sólo será posible para las inscripciones confirmadas y pagadas cuyo titular manifieste la imposibilidad de asistir al Congreso. Considere que, hasta el 1 de octubre, se puede cambiar la titularidad de la inscripción sin costo adicional.

Luego de esta fecha, y hasta el miércoles 29 de octubre, el cambio tendrá un costo administrativo del 10% sobre el valor de la inscripción abonada. Este tipo de cambios solo serán aceptados hasta el 29 de octubre.

En caso de que un participante inscripto no pueda asistir al congreso, puede solicitar la devolución de su inscripción hasta el 29 de octubre. Considere que las devoluciones se efectuarán post-congreso, y que las mismas tienen un costo administrativo del 20% sobre el valor de la inscripción. Luego de esta fecha, **no podrá solicitar el reembolso de su inscripción.**

Recordamos que FLACSO y/o MET GROUP no se harán responsables de los gastos que pueda tener el asistente para el Congreso, como por ejemplo pasajes aéreos, alojamiento, o cualquier otro gasto incurrido.

Descargo de responsabilidad general y seguro

Los organizadores del **VI Congreso Latinoamericano y Caribeño de Ciencias Sociales** se reservan el derecho a modificar el programa y los componentes del Congreso. Los detalles publicados en la página web del Congreso están sujetos a cambios o pueden ser sustituidos. Se recomienda a los asistentes que consulten periódicamente la página web del congreso para estar al día a través de congreso2025@flacso.org.ar. En caso de que los organizadores del **VI Congreso Latinoamericano y Caribeño de Ciencias Sociales** se vieran obligados a modificar el programa del Congreso, **no se podrá reclamar la devolución de las inscripciones.** En caso de circunstancias especiales de fuerza mayor o imprevistas graves o ajenas a su voluntad, los organizadores tendrán derecho a cancelar o modificar las fechas del congreso.





VI CONGRESO LATINOAMERICANO Y CARIBEÑO DE CIENCIAS SOCIALES

5 al 7 de Noviembre de 2025 • Buenos Aires, Argentina

Los participantes inscritos **no tendrán derecho a reclamar compensación alguna** por los gastos o daños ocasionados por dicha cancelación o modificación, salvo el valor que corresponda de la inscripción abonada. Los organizadores no serán responsables de los robos o daños materiales y/o personales causados in situ durante el congreso, por cualquier factor, a menos que haya habido culpa, intención o imprudencia deliberada por parte de los organizadores. Cada participante debe responsabilizarse por la seguridad de sus pertenencias en dicho evento.

Certificado de asistencia
Los participantes inscritos y abonados podrán descargar un certificado de asistencia. Este certificado sólo estará disponible a través de la página web a partir del 24 de noviembre de 2025.

Protección de datos y uso compartido de datos de contacto

Todos los datos de contacto recibidos pueden ser utilizados (guardados, archivados, procesados, transmitidos y eliminados) y compartidos con el sistema FLACSO.

La organización tiene derecho a filmar, fotografiar o tomar material en espacios públicos durante el congreso, haciendo uso de estas imágenes para la promoción de este y futuros eventos, tanto del SISTEMA FLACSO, como de MET Group en su página web y redes sociales. Periódicamente MET Group comparte datos de contacto de los participantes con terceros que pueden utilizar estos datos para contactar asistentes en relación a actividades en la conferencia u otras comunicaciones que consideren sean de su interés. Las insignias de los participantes activos tendrán un código de barras, que actuarán como una tarjeta electrónica, permitiendo a los visitantes dejar su información de contacto a los expositores de manera rápida y fácil.

